

Bericht über den Personalbestand der Abteilung Athen im
IV. Vierteljahr 1931
(1. Oktober bis 31. Dezember)

Personal: Karo, Erster Sekretär. Wrede, Zweiter Sekretär. Johannes, Assistent.
Kunze, Redaktion der Athenischen Mitteilungen. Grundmann, Verwaltung
Münz, Hilfskraft.

Ueber den Gästeverkehr gibt die Anlage Auskunft.

Der Erste Sekretär unternahm mit Dr. Wrede vom 12.-16. Oktober eine Reise nach Korfu zu Besprechungen mit dem Präsidenten Professor Dr. Rodenwaldt. Vom 17.-19. Oktober arbeitete er in Nauplia. Am 30. Oktober fuhr er zu Verhandlungen nach Berlin, von wo er am 20. November nach Athen zurückkehrte, um die Leitung des Institutes wieder zu übernehmen. Er veranstaltete nunmehr regelmässige Führungen im National-Museum für die Stipendiaten und daran anschliessend zwanglose Abende zur Erörterung einschlägiger Fragen. - Der Zweite Sekretär war abgesehen von der Reise nach Korfu das ganze Vierteljahr in Athen anwesend und vertrat jeweils den Ersten Sekretär und Dr. Kunze während ihrer Abwesenheit. Er unternahm seinerseits Führungen auf der Akropolis und eine Reihe kleinerer Ausflüge in die nähere Umgebung. - Regierungsbaumeister Johannes trat am 1. Oktober seinen Dienst als Assistent an und widmete sich zunächst im Besonderen der Instandsetzung des Hauses. - Dr. Kunze leitete die Redaktion der Athenischen Mitteilungen, vom 14. Oktober bis 6. Dezember war er beurlaubt. - Grundmann verblieb abgesehen von einer kurzen Reise nach Larissa (21.-28. November) in Athen. - Der Werkstudent Hans Münz aus Nagold trat am 5. Oktober im Institut als Hilfskraft ein.

Vorträge: Am 9. Dezember sprachen bei der Winckelmanns-Feier Georg Karo (Jahresbericht) und Konstantin Kuruniotis: *Αἱ τεγεταῖδε
ἀράκαρδὶ τῆς Ἐγερέως.*